

Chase a Dream

夢に向かって羽ばたけ 33



冷 たい風が吹くなか、日が暮れライトが明るく照らす田平北小学校のグラウンドでサッカーゴールを守っているのが、今回紹介する田平北小学校6年生の福浦光葵さんです。田平北小学校と田平東小学校

なでしこジャパンを夢見てシュートを止め続ける

の児童が所属するサッカークラブ「FC田平」で、ゴールキーパーとしてプレーしています。FC田平には約25人の児童が所属しており、そのうち8人は女子がプレーしています。福浦さんは今年、女子サッ

カーの長崎県選抜に選出されされており、この日は11月下旬に宮崎県で行われた九州大会に向けて練習に励んでいました。サッカーを始めたきっかけは「3つ上のお姉ちゃんがサッカーをしていたこと、お父さんがチームの監督をしているからです」と振り返ります。試合中に気を付けていることは「相手と1対1の状況になった時は、怖がらずに前に出てシュートを止めることを意識しています」と話します。また、「シュートを止めた時やチームメイトからナイスキープと声をかけてもらった時が楽しいです」と笑顔を覗かせます。

九州大会での意気込みを聞くと「相手のシュートを全部止めたいです。そして、全国大会に出場できるように頑張ります」と気合も十分です。また、将来の夢について尋ねると「将来はなでしこジャパンに選ばれるようになりたいです。そして女子のワールドカップに出場したいです」と少し恥ずかしそうに話してくれました。

応援団からの一言

『失敗を恐れずチャレンジ』 ひでたか 父・秀貴さん

今年は、県大会での優勝や県のトレセンに選ばれ九州大会に出場するなど、とても良い経験をさせてもらっています。たくさんの方のサポートがあるからこそ大好きなサッカーができるということを忘れず、常に感謝の気持ちをもって、これからも失敗を恐れずチャレンジしてもらいたいと思います。



田平北小学校 6年 福浦 光葵さん
田平町
2人姉妹の妹。休みの日には、友達の家集まって、任天堂switchのマリオカートをするのが楽しみ。

7,000個の灯りが春日を照らす

問 文化交流課文化遺産班 内線 2277



11月1日から、世界遺産登録1周年を記念して、春日の棚田がライトアップされています。今年は、昨年よりも多い7,000個の灯りが春日の棚田を幻想的に照らします。また、昨年はピンクとブルーの2色でしたが、今年はゴールドとホワイトも追加されており、日没を感知して自動で点灯し、15分ごとに色が変化します。天気が良ければ、天の川や流れ星も見ることができます。美しい星空と7,000個の灯りに彩られた春日の棚田をこの機会にぜひご覧ください。ライトアップは12月27日(金)まで行われます。

人口の動き		()は、前月との比較 令和元年11月1日現在	
■総人口	30,954人(-22人)	■平戸地区	17,841人(-23人)
■男性	14,619人(-19人)	北部地区	10,484人(-14人)
■女性	16,335人(-3人)	中部地区	3,510人(-6人)
■世帯数	14,010戸(7戸)	南部地区	3,847人(-3人)
問 市民課戸籍住民班 内線 2524		■生月地区	5,339人(-5人)
		■田平地区	6,739人(6人)
		■大島地区	1,035人(0人)

P 2	目次・7,000個の灯りが春日を照らす・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	夢に向かって羽ばたけ
P 4~13	特集 高校、好きですか？ 「高校魅力化プロジェクト始動」
P 14~19	平戸の財政状況
P 20	そうだ図書館へ行こう
P 21	今月のレシピ・「古写真」から見る平戸の記憶遺産
P 22	高齢者の通いの場訪問
P 23	市民総合相談室・国際交流員の日記
P 24~25	子育て・健康応援コーナー
P 26~30	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 31	暮らしに役立つ情報がここにも(お知らせ)
P 32~33	まちのできごと
P 34	うぶ声・おくやみ
P 35	ハッピーバースデー
P 36	カレンダー

交通事故件数	火災救急件数
令和元年10月末現在	令和元年10月末現在
■件数 44件(44件)	■火災 22件(29件)
■死者 0人(1人)	■救急 1,464件(1,483件)
■負傷者 52人(62人)	
※()内は昨年同期	※()内は昨年同期
問 総務課危機管理班 内線 2314	問 消防本部予防課 内線 22-3167